

Betschdorf Les Aulnes et le Rotary Club - Betschdorf
Le Rotary de Wissembourg offre des tartes flambées aux aînés



Après le service des tartes flambées, une animation musicale (accordéon et harmonica) avait été prévue pour inviter les aînés à danser (ci-dessous). PHOTOS DNA

1 / 2



Le 21 septembre, le Rotary club de Wissembourg a ensoleillé le dimanche de la maison de retraite Les Aulnes de Betschdorf.

Emmenée par leur président Dominique Speich, une dizaine de membres du Rotary Club de Wissembourg ont apporté, cuisiné, cuit et servi des tartes flambées aux résidents de la maison de retraite, avec un maître mot, service et convivialité, dans la droite ligne de la devise du Rotary, fondé en 1905 : « Servir d'abord ».

Le club de Wissembourg existe depuis 1982 et dénombre 34 membres de toutes les catégories socioprofessionnelles. Les réunions hebdomadaires et une présidence tournante (les fonctions sont exercées pour un an) tissent des relations complices et maintiennent une dynamique constante dans l'élaboration des projets.

Le Rotary wissembourgeois a à son actif, des actions humanitaires lors de catastrophes naturelles (Haïti il y a deux ans, par exemple) — aide en matériel et équipement (don de « shelter box », une caisse d'un mètre cube qui contient une tente pour dix personnes et des produits de première nécessité pour quelques semaines), des participations dans le domaine de la santé en vue d'éradiquer la poliomyélite, des opérations pour donner l'accès à l'eau courante à tous, l'éducation des jeunes ici et dans le monde (par le biais d'une association en Thaïlande, l'aide à la scolarisation de deux jeunes issus de milieu défavorisé) ; sur le plan scolaire, l'association coordonne des échanges de jeunes (volontaires de 15 à 18 ans) à travers le monde pendant un an — principalement en Amérique du Sud et en Asie.

Après la tarte flambée sucrée pour le dessert, une animation musicale avait été prévue avec l'accordéoniste Bruno Rott de Seebach et Charles Haas à l'harmonica : Chansons, rengaines, airs connus, l'ambiance était détendue et bon enfant, et quelques dames ont esquissé quelques pas au bras des animatrices et du personnel.

publiée le 30/09/2014 à 05:00